



三津小学校
コミュニティ・スクールだより
東広島市立三津小学校
第7号
令和6年3月14日
CS推進員 勝田睦菜



～地域学校協働活動の様子～

2月に行われた活動を紹介します。



～第3回学校運営協議会を開催～

2月22日（木）に、第3回学校運営協議会を開催しました。前半には授業参観を行い、児童が学習をしている様子を見ていただきました。後半は、学校評価をしていただくとともに、来年度に向けての協議を行いました。

【当日の流れ】

1. 開会
 - ・校長あいさつ ・会長あいさつ
2. 授業参観
3. 協議
 - ・学校自己評価
 - ・来年度に向けて（めざす子供像、取り組みたい地域学校協働活動）



会議の中で、本年度行った地域学校協働活動について、資料をまとめ、説明もしました。

【委員の方々からの主な意見】

- ・登校、下校時の挨拶はとても良い声でしてくれる。
- ・CSとしての活動は活発だと思う。
- ・前年度より今年度のほうがCSの認知度は上がったような気がする。
- ・三津が大好き、自分が育った環境が好きだと思える子供に育てほしい。
- ・人の意見を聞いて、自分の意見を出せる、思いやりのある子供に育てほしい。 など



三津小学校がコミュニティ・スクールになって、2年が経過しようとしています。今年度も、たくさんの方々が児童と関わって下さいました。地域の方々と一緒に活動しているときの児童の顔は、いつも輝いているように見えます。たくさんの方と繋がり、楽しく活動しながら学ぶことができる機会（地域学校協働活動）を、どんどん増やしていきたいと考えています。今後もよろしくお願いいたします。



○防災教室 4年生（PTA会長：野地本様、安全ボランティアの皆様）

安全ボランティア感謝の会の後に、4年生が防災教室を開催しました。児童が作成したパワーポイントをもとに、今まで学習したこと、調べたことを発表したり、クイズを行ったりしました。

後半には、児童と地域の皆様とグループを作り、『防災グッズゲーム』を行いました。防災バッグの中には何を入れておくべきなのか、児童がヒントを出しながらバッグの中身を完成させました。

地域の皆様から「とても素晴らしかった」「勉強になった」と言っていて、児童は嬉しそうな顔をしていました。今まで学習してきたことを、家族や周りの人にたくさん伝えてほしいと思います。



クイズの時にはたくさん挙手され、とても活発に参加してくれました。



三津小学校のホームページがあるをご存じですか？

児童の様子や学校便り、CS便りなど掲載しております。ぜひご利用ください。

【 https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/mitsu_sho/index.html 】



三津小学校